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Termin:   05.11.2022 in Bad Salzdetfurth 

Beginn:   11:07 Uhr 

Ende:    13:47 Uhr 

 

Anwesend:  27 Vertreter 

aus  24 Vereinen 

mit  114 Stimmen 

 

TOP 1: Begrüßung 

Herr Raik Packeiser begrüßt die anwesenden Mitglieder zur 69. Mitgliederversammlung des TNB 

und stellt fest, dass die Einladung satzungsgemäß erfolgt und am 28.09.2022 per mail zugesandt 

worden ist. Er weist auf die elektronische Aufzeichnung der Mitgliederversammlung für die 

Protokollerstellung sowie auf den Livestream über YouTube hin.  

Herr Packeiser richtet Grüße von Andrea Kalbe, Vizepräsidentin und Leiterin des Ressorts 

Jugendsport, aus. Sie kann aus persönlichen Gründen nicht an der Mitgliederversammlung 

teilnehmen. 

Als nächstes führt Herr Packeiser aus, dass das Konzept der Mitgliederversammlung in den 

vergangenen Jahren immer wieder an die Wünsche der Vereine bzw. der Vereinsvertreter angepasst 

wurde. In diesem Jahr wird es eine Kombination aus Mitgliederversammlung, 

Turnierveranstaltertagung und Sportpraktischer Arbeitstagung sein. Außerdem werden die 

Ehrungen künftig wieder im Rahmen der Mitgliederversammlung stattfinden.  

Vom TNB begrüßt Herr Packeiser besonders den Ehrenpräsidenten Gottfried Schumann und sendet 

Genesungswünsche an den erkrankten Ehrenpräsidenten Johann Stadtlander. Des Weiteren begrüßt 

er die anwesenden Ehrenmitglieder, Regionsvorsitzenden, Referenten, Ausschussmitglieder, 

Beauftragten und Kassenprüfer.  

 

TOP 2: Grußworte 

Der Minister für Inneres und Sport des Landes Niedersachsen Boris Pistorius und der Präsident des 

Deutschen Tennis Bundes Dietloff von Arnim haben vorab digitale Grußworte geschickt, die 

abgespielt werden. 

 

Der Niedersächsische Minister für Inneres und Sport, Boris Pistorius erklärt, dass der TNB als 

viertgrößter Landesfachverband erheblichen Anteil daran hat, dass Niedersachsen ein echtes 

Sportland ist. Der Minister lobt die Jugendarbeit des Verbandes und die vielen Kooperationen mit 

Kindergärten und Schulen, die eine wesentliche Säule der sportlichen Nachwuchsförderung sind.  

In seinem Grußwort blickt Boris Pistorius auf die vergangenen Jahre der Pandemie zurück, die für 

Sportler und den Vereinssport eine harte Zeit waren. Jetzt würden die Folgen des Ukraine-Krieges 

Niedersachsen treffen und Energie wird knapper und teurer. Er versichert, dass er als Sportminister 

sich dafür einsetzen wird, dass der Sport auch diese Krise meistern wird. Bereits zu Beginn der 

Corona Pandemie gab es ein 7 Millionen Euro starkes Sonderprogramm der Landesregierung, zur 
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Unterstützung gemeinnütziger Sportorganisationen. Bei einem Energiegipfel Mitte September mit 

allen niedersächsischen Sportakteuren, habe er bereits deutlich gemacht, dass er dagegen sei, 

Sportstätten zu schließen oder das warme Wasser in den Duschen abzustellen, um zu sparen. Die 

Landesregierung habe unter seiner Federführung in den vergangenen vier Jahren bereits 100 

Millionen Euro für die energetische Sanierung von Sportstätten investiert. Dazu die Ausgaben, die 

getätigt wurden, um die Auswirkungen der Covid 19 Pandemie abzumildern. Würde nun der 

Sportbetrieb massiv eingeschränkt, wären diese Investitionen in weiten Teilen wirkungslos. 

Abschließend spricht der Minister allen in Niedersachsen, die sich im Haupt- und Ehrenamt im 

Tennis engagieren seinen Dank aus. Er dankt zudem für die langjährige, konstruktive und 

vertrauensvolle Zusammenarbeit des TNB mit seinem Ministerium. 

 

Nach dem Grußwort des Ministers betont Raik Packeiser wie sehr der Tennissport in Niedersachsen 

von der politischen Unterstützung und der persönlichen Einflussnahme des Ministers profitiert 

habe. Vor allem 2020, als in Niedersachsen schnell wieder Tennis gespielt werden durfte, während 

es in den anderen Bundesländern noch verboten war.  

 

 

Der Präsident des Deutschen Tennis Bundes, Dietloff von Arnim, beginnt sein Grußwort mit 

einer erfreulichen Nachricht über die Entwicklung der Mitgliederzahlen in den vergangenen zwei 

Jahren. Allein im letzten Jahr gab es eine Steigerung um knapp 5 Prozent in allen Landesverbänden 

– auch im drittstärksten Verband, dem TNB. Der Dank dafür gebührt den Vereinsvertretern, die 

durch ihre Arbeit die steigenden Mitgliedszahlen ermöglichen. Dietloff von Arnim appelliert an die 

Vereinsvertreter die Angebote des TNB – wie z.B. die Vereinsberatung – des DTB und des LSB zu 

nutzen, um so die Arbeit in den Vereinen zu erleichtern und noch erfolgreicher zu machen.  

Das neue Präsidium des DTB, das seit anderthalb Jahren im Amt ist, hat sich einige 

Aufgabenschwerpunkt gesetzt, die bearbeitet werden. Als erstes nennt von Arnim das Thema 

Kommunikation. Die Kommunikation zwischen allen im Tennis sollte verbessert werden und wurde 

verbessert. Dazu gab es intensive Diskussionen mit den Landesverbänden. Es werde nun mehr 

kommuniziert, was der DTB tun kann und was er überhaupt tut. 

Als nächstes Thema wurde die Digitalisierung genannt. Damit habe sich der DTB intensiv 

auseinandergesetzt. Das Projekt wird von Raik Packeiser geleitet und zeigt schon erste Erfolge. 

Die Struktur des DTB wurde danach genannt. Die Arbeit im DTB kann durch das Ehrenamt nicht 

mehr so geleistet werden, wie es erforderlich ist. Das Hauptamt müsse mehr eingebunden und dazu 

strukturell anders aufgestellt werden. Das Präsidium des DTB habe dafür einen Vorschlag 

ausgearbeitet, der in der kommenden Mitgliederversammlung genehmigt werden müsse, damit die 

Arbeit mehr in hauptamtliche Hände gegeben werden könne. 

Dietloff von Arnim beschreibt, dass der DTB weiter an seiner Professionalisierung arbeite. So gäbe 

es bereits drei Geschäftsführer und auch die Abteilungen wurden neu aufgestellt, um den Vereinen 

und Tennisspielern einen besseren Service zu bieten. Auch die Zusammenarbeit mit den 

Landesverbänden sei besser geworden. Dabei sei der TNB eine treibende Kraft, die den DTB stets 

fordere. Von Arnim lobt den TNB als innovativen Verband, der neue Ideen, Spielformen und Formen 

des Tennis etabliert hat.  
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Abschließend bittet Dietloff von Arnim darum die deutschen Tennisprofis zu unterstützen und 

dankt für die gute Zusammenarbeit mit dem TNB.  

 

Der Vizepräsident des LSB, André Kwiatkowski überbringt in seinem Grußwort die Grüße und den 

Dank des LSB für die Arbeit, die im TNB geleistet wird. Wie auch der Innenminister weist 

Kwiatkowski auf die gute Kinder- und Jugendarbeit im Tennisverband hin. Beim Tennis werde nicht 

nur die Motorik der Kinder geschult, sondern es werden auch Werte vermittelt und zur Fairness 

erzogen. Der TNB sei gut aufgestellt und habe die Pandemie gut überstanden. Steigende 

Mitgliederzahlen bestätigen die gute Zusammenarbeit von Haupt- und Ehrenamt. Kwiatkowski führt 

aus, dass der LSB alles tun werde, um die gute Zusammenarbeit auch mit der neuen 

Landesregierung fortzuführen. Besonders um Mittel für den Sportstättenbau zu generieren. Gerade 

in der Energiekrise sei es wichtig alles zu tun, besonders in Bezug auf die vielen Liegenschaften des 

LSB die in öffentlicher Hand oder in der Hand der Vereine sind. André Kwiatkowski lobt die gute 

Zusammenarbeit mit dem TNB, so wie aktuell zum Thema der Prävention gegen sexualisierte 

Gewalt.  

Raik Packeiser dankt dem Vizepräsidenten des LSB für seine Worte und überreicht ein Präsent. 

 

Der Vorsitzende des KSB Hildesheim, Frank Wodsack, stellte fest, dass Tennis „in“ sei. Der KSB 

sei gut durch die Pandemie gekommen, dazu haben die Tennisvereine und Abteilungen 

beigetragen. Diese Entwicklung müsse unterstützt werden, indem die Anlagen attraktiver gestaltet 

und vor allem erhalten werden. In der Vergangenheit seien häufig Tennishallen umstrukturiert 

worden. Diese Hallen fehlen heute. Es sei zu teuer neue Hallen zu bauen. Gemeinsam mit dem LSB 

biete der KSB viele Sportförderprogramme an, um Vereine in der Energiekrise zu unterstützen.  

Wodsack richtet seinen Dank an das Ehrenamt und besonders an Ingo Bettscheider, dem 

Vorsitzenden der Region Hildesheim-Peine. Es sei dramatisch, dass die TNB Region Hildesheim-

Peine aufgelöst werde. Hier müsse überlegt werden, das Ehrenamt in den Regionen mehr durch das 

Hauptamt zu unterstützen. 

Raik Packeiser dankt dem Vorsitzenden des KSB Hildesheim für seine Worte und überreicht ein 

Präsent. 

 

TOP 3: Gedenken  

Stellvertretend für alle mit dem Tennissport im TNB verbundenen Verstorbenen werden Robert 

Segna, Erik Krzemien, Dieter Kunze, Jörg Reinhardt, Gerhard Riban, und Karl-Heinz Ellenbeck 

genannt und mit einem Nachruf sowie einer Schweigeminute gewürdigt.  

 

TOP 4: Ehrungen 

Mit der goldenen Ehrennadel werden Henner Steuber, Udo Dolla, Dieter Meyer, Reinhard Büter, und 

Michael Collisi ausgezeichnet. Heike Döring erhält die silber-vergoldete Ehrennadel und Raik 

Packeiser die silberne Ehrennadel. 

 

 



Protokoll der Mitgliederversammlung 2022  

 
 

4 
 

TOP 5: Feststellung der anwesenden Mitglieder und der vertretenen Stimmen  

Michael Wenkel teilt mit: Es sind 27 Vertreter aus 24 Vereinen mit insgesamt 114 Stimmen 

anwesend.  

 

TOP 6: Genehmigung der Tagesordnung 

Raik Packeiser verliest einen Auszug aus der Satzung des TNB § 9.7 und erklärt, dass keine 

weiteren Anträge, außer denen im Einladungsheft veröffentlichten, in der TNB-Geschäftsstelle 

eingegangen sind.  

In der Abstimmung wird die Tagesordnung einstimmig genehmigt. 

 

TOP 7: Berichte des Präsidiums und der Ausschüsse 

Das Einladungsheft zur Mitgliederversammlung mit den Berichten und allen wesentlichen 

Informationen wurde den Vereinen fristgerecht per E-Mail übersendet und zudem auf der TNB-

Homepage veröffentlicht. Raik Packeiser erklärt, dass er über seinen Bericht im Einladungsheft 

hinaus einige Themen darstellen möchte, die ihm wichtig sind.  

„Advantage Tennis“ könne als Überschrift über der aktuellen Gesamtsituation stehen, die sich durch 

Mitgliederzuwachs, ein breiteres Angebot, neue Spielformen und sportliche Erfolge auszeichnet. 

Dies sei nur durch das Engagement im Ehrenamt, Hauptamt und Präsidium möglich. Im Weiteren 

spricht Raik Packeiser die Punkte Bildung, Finanzen, Digitalisierung und Prävention an. Er stellt fest, 

dass das nächste Jahr ein schwieriges Jahr werde, der Verband aber gut aufgestellt und vorbereitet 

sei. 

Er verweist auf die Einzelberichte der Ressortleiter/Vizepräsidenten, des Geschäftsführers und des 

Sprechers der Regionen, die im Einladungsheft veröffentlich und auf der Homepage zur Verfügung 

gestellt wurden.  

Seitens der Delegierten bestehen zu diesen Berichten keine Fragen. 

 

Die Berichte des Disziplinar-, Protest- und Spielausschusses sind mit dem Einladungsheft versendet 

worden und werden nicht gesondert verlesen.  

Seitens der Delegierten bestehen keine Fragen zu den Berichten. 

 

TOP 8: Bericht des Beauftragten Corporate Governance Codex 

Der Bericht wurde im Einladungsheft veröffentlicht. Eine Verlesung erfolgt deshalb nicht. 

Seitens der Delegierten bestehen keine Fragen zum Bericht. 

 

TOP 9: Bericht der Kassenprüfer 

Die Berichte der Kassenprüfer für die Jahre 2020/2021 sind in voller Länge im Einladungsheft 

abgedruckt und werden nicht zusätzlich verlesen.  

Es gibt keine Fragen zu den Berichten.  
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TOP 10: Entlastung des Präsidium 

Michael Collisi beantragt die Entlastung des Präsidiums.  

Die Entlastung des Präsidiums erfolgt einstimmig.  

 

TOP 11: Neuwahlen der Präsidiumsmitglieder 

 Präsident  

Raik Packeiser bittet den Ehrenpräsidenten Gottfried Schumann, die Wahl des Präsidenten 

vorzunehmen.  

Gottfried Schumann richtet einige persönliche Worte an die Versammlung und lobt das Präsidium 

für seine gute Arbeit.  

 

Herr Raik Packeiser wird seitens des Präsidiums zur Wahl vorgeschlagen. 

Es wird kein weiterer Kandidat von der Versammlung empfohlen. Auf eine Vorstellung wird 

verzichtet.  

In offener Wahl wird Herr Packeiser einstimmig gewählt. Herr Packeiser nimmt die Wahl an. 

Die weiteren Wahlen werden von Herrn Packeiser geleitet. 

 

 Vizepräsident und Leiter des Ressorts Finanzen & Marketing 

Herr Olav Meyer wird seitens des Präsidiums zur Wahl vorgeschlagen.  

Es wird kein weiterer Kandidat von der Versammlung empfohlen. Auf eine Vorstellung wird 

verzichtet.  

In offener Wahl wird Herr Meyer einstimmig gewählt. Herr Meyer nimmt die Wahl an. 

 

 Vizepräsidentin und Leiterin des Ressorts Leistungssport & Ausbildung 

Frau Beate Lonnemann wird seitens des Präsidiums zur Wahl vorgeschlagen.  

Es wird kein weiterer Kandidat von der Versammlung empfohlen. Auf eine Vorstellung wird 

verzichtet.  

In offener Wahl wird Frau Lonnemann einstimmig gewählt. Frau Lonnemann nimmt die Wahl 

an. 

 

 Vizepräsident und Leiter des Ressorts Mannschafts-/Wettkampfsport 

Herr Jörg Kutkowski wird seitens des Präsidiums zur Wahl vorgeschlagen.  

Es wird kein weiterer Kandidat von der Versammlung empfohlen. Auf eine Vorstellung wird 

verzichtet.  

In offener Wahl wird Herr Kutkowski einstimmig gewählt. Herr Kutkowski nimmt die Wahl an. 
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 Vizepräsidentin und Leiterin des Ressorts Jugend & Jüngstensport 

Frau Andrea Kalbe wird in Abwesenheit seitens des Präsidiums zur Wahl vorgeschlagen. Sie hatte 

Ihre Bereitschaft zur Wahl vorab schriftlich erklärt.  

Es wird kein weiterer Kandidat von der Versammlung empfohlen. Auf eine Vorstellung wird 

verzichtet.  

In offener Wahl wird Frau Kalbe einstimmig gewählt. Frau Kalbe hat vorab erklärt, dass Sie 

die Wahl annimmt. 

 

 Vizepräsident und Leiter des Ressorts Vereins- und Sportentwicklung 

Herr Reiner Beushausen wird seitens des Präsidiums zur Wahl vorgeschlagen. 

Es wird kein weiterer Kandidat von der Versammlung empfohlen. Auf eine Vorstellung wird 

verzichtet.  

In offener Wahl wird Herr Beushausen einstimmig gewählt. Herr Beushausen nimmt die Wahl 

an. 

 

 Vizepräsident und Leiter des Ressorts Medien & Öffentlichkeitsarbeit 

Das Präsidium hatte den Auftrag, zur MGV 2022 zu überlegen, wie das Amt zukünftig besetzt sein 

soll. Aktuell schlägt das Präsidium weiterhin die Doppelfunktion von Raik Packeiser in dieser 

Funktion vor.  

Die Delegierten sind mit diesem Vorschlag einverstanden.  

In offener Wahl wird diesem Verfahren einstimmig zugestimmt und Raik Packeiser gewählt. 

Herr Packeiser nimmt die Wahl an. 

 

TOP 12: Wahl von Ausschussmitgliedern und Kassenprüfern 

 

Disziplinarausschuss 

Der Disziplinarausschuss wird in Teilen neu besetzt. Den bisherigen Mitgliedern Heike Döring (ist 

anwesend und erhält ein Präsent), Norbert Engelhardt und Sebastian Fricke wird für die geleistete 

Arbeit gedankt.  

Die Kandidaten wurden im Einladungsheft vorgestellt. Es sind Helge Weber, Marco Dierkesmann und 

Simon Alex.  

Von Marco Dierkesmann, Helge Weber und Simon Alex liegt die Bereitschaft zur Wahl bzw. 

Wiederwahl in schriftlicher Form vor.  

Ersatz-Ausschuss-Mitglieder konnten im Vorfeld nicht gefunden werden. Auch aus der 

Mitgliederversammlung gibt es keine Vorschläge. 

Der Disziplinarausschuss wird en bloc einstimmig gewählt. Alle Kandidaten nehmen die Wahl 

an.  

Protestausschuss 
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Der Protestausschuss muss in Teilen neu besetzt werden. Dem ausscheidenden Mitglied Günther 

Schultz wird mit einem Präsent für die geleistete Arbeit gedankt.  

Die Kandidaten wurden im Einladungsheft vorgestellt. Es sind Tom Zacharias, Karl Brandau und 

Lothar Schmidt. 

Von allen Kandidaten liegt die Bereitschaft zur Wiederwahl in schriftlicher Form vor.  

Ersatz-Ausschuss-Mitglieder konnten im Vorfeld nicht gefunden werden. Auch aus der 

Mitgliederversammlung gibt es keine Vorschläge. 

Der Protestausschuss wird en bloc einstimmig gewählt. Alle Kandidaten nehmen die Wahl an.  

 

Spielausschuss 

 

Herr Denes von Kallay scheidet als Ersatz-Ausschuss-Mitglied aus, er ist nicht anwesend. Ihm wird 

für die geleistete Arbeit gedankt.  

Die Kandidaten wurden im Einladungsheft vorgestellt. Es sind Manfred Cech, Sandra Fritsch und 

Stefan Bauer.  

Von allen Kandidaten liegt die Bereitschaft zur Wiederwahl in schriftlicher Form vor.  

Ersatz-Ausschuss-Mitglieder konnten im Vorfeld nicht gefunden werden. Auch aus der 

Mitgliederversammlung gibt es keine Vorschläge.  

Der Spielausschuss wird en bloc einstimmig gewählt. Alle Kandidaten nehmen die Wahl an.  

 

Kassenprüfer 

Von den Herren Dieter Meyer, Rüdiger Bartsch, Michael Collisi und Reinhard Büter als Hauptprüfer 

sowie den Herren Wilnis Tracums, Hans-Jürgen Pleyn und Ralf Hauschild als Ersatzprüfer liegt die 

Bereitschaft zur Wiederwahl in schriftlicher Form vor.  

Die Kassenprüfer werden en bloc einstimmig gewählt. Alle Kandidaten nehmen die Wahl an. 

 

TOP 13: Wahl des Corporate Governance Beauftragten: 

Herr Dr. Volker Müller hat seine Bereitschaft zur Wiederwahl erklärt.  

Herr Dr. Müller wird einstimmig gewählt und hat im Vorfeld schriftlich erklärt, dass er die 

Wahl annimmt.  

 

Top 14: Beschluss über den Haushaltsvoranschlag für 2023 und 2024 

Olav Meyer dankt für die Wiederwahl und das Vertrauen der Mitglieder. Er betont, dass es im TNB-

Präsidium hinsichtlich der Finanzen durchaus kontroverse, aber immer fruchtbare, Diskussionen 

geben würde, die immer zu guten Lösungen führen. Die letzten Jahre waren spannend und 

anspruchsvoll. Für die kommenden Jahre halte die Welt wieder eine andere Situation bereit. Die 

geschaffenen Reserven sollten ausreichend sein, um die steigenden Kosten zu bewältigen. Dies sei 

schwierig einzuschätzen. Dennoch musste ein Haushaltsansatz dafür gefunden werden. 
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Nichtkalkulierbare Kosten mussten kalkuliert werden. Er hofft ein gutes Maß gefunden zu haben, 

damit der Plan nicht überschritten wird. Dennoch wurden im Plan aus Vorsicht einige Projekte 

gestrichen. Mit Blick auf die Energiekosten zeige sich, dass die Installation der Solaranlage damals 

die richtige Entscheidung war.  

Ab dem 01.01.2023 wird die Firma Dunlop neuer Ballpartner des TNB. Der gute Vertrag mit der 

Firma Wilson ließ sich nicht wieder so aushandeln. Deshalb erfolgte der Wechsel zu Dunlop.  

Der Haushaltsvoranschlag für das Jahr 2023 und 2024 liegt für den Landesverband und die 

Regionen vor. 

Seitens der Delegierten bestehen keine Fragen zu dem Bericht. 

Der Haushaltsvoranschlag für 2023 und 2024 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 15: Anträge 

Antrag 1 

Die Mitgliederversammlung 2022 des TNB möge beschließen: 

Auflösung der Region Hildesheim-Peine im Tennisverband Niedersachsen-Bremen e.V. zum 31. 

Dezember 2022. 

 

Raik Packeiser stellt den Antrag mit der Begründung: 

Seit der Gründung der Tennisregion Hildesheim-Peine waren die Verantwortlichen bestrebt, die 

Vereine aus den Altkreisen Hildesheim und Peine zusammenzuführen. Dieses ist nach vielen Jahren 

der Erfahrungen nur eingeschränkt gelungen.  

Zudem wurde durch direkte Ansprache versucht, Engagierte für den Tennissport in der Region bzw. 

im Vorstand zu gewinnen. Das ist bedauerlicherweise erfolglos geblieben. Weitere ehrenamtliche 

Unterstützung konnte nicht mobilisiert werden.  

Deswegen schlägt der Vorstand der Region der MGV vor, die Region aufzulösen und die Vereine den 

umliegenden Regionen zuzuordnen. 

 

Die Auflösung der Tennisregion Hildesheim-Peine zum 31.12.2022 wird bei 6 Enthaltungen 

einstimmig genehmigt. 

 

Antrag Nr. 2  

Die Mitgliederversammlung 2022 des TNB möge beschließen:  

Henner Steuber wird zum Ehrenmitglied ernannt. 

 

Begründung: 

Das Präsidium hat mit Beschluss XIV/2021-02 einstimmig die Empfehlung an die 

Mitgliederversammlung beschlossen, Henner Steuber zum Ehrenmitglied des TNB entsprechend § 

11 der Satzung zu wählen. Die Bedingungen des § 2 (5) der Ehrenordnung sind deutlich erfüllt. 

Es wird auf die ausführliche Darstellung der ehrenamtlichen Tätigkeit bei der Verleihung der 

goldenen Ehrennadel unter TOP 4 verwiesen. 
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Herr Henner Steuber wird einstimmig zum Ehrenmitglied gewählt.  

 

TOP 14 Informationen und Termine 

 Die Beschlüsse der Mitgliederversammlung werden den Mitgliedern auf der Homepage 

www.tnb-tennis.de, im Newsletter sowie in der kommenden Ausgabe des Verbandsorgans 

TNB-emag mitgeteilt.  

 Die Sportpraktische Arbeitstagung findet am Sonntag, 06.11.2020 ab 10:00 Uhr statt. 

 

Herr Packeiser schließt die Mitgliederversammlung um 13:47 Uhr. 

 

Bad Salzdetfurth, 14.11.2022 

 

       

 f. d. Protokoll: 

Raik Packeiser Michael Wenkel 

Präsident Geschäftsführer 


